



ABM reafirma compromiso con Sheinbaum tras aplicación de aranceles: Monreal



Este miércoles 5 de marzo, **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), externó que la Asociación de Bancos de México (ABM) expresó solidaridad y reafirmó su compromiso con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, ante la aplicación de aranceles por parte del gobierno de los Estados Unidos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR		06 - 03 - 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Lo anterior lo externó el político originario de Zacatecas a través de sus redes sociales, desde donde detalló que se reunió con los integrantes de la ABM, con motivo de hablar sobre las políticas que el gobierno del país vecino dictaminó en contra de México.

“Me reuní con el Comité de Dirección de la Asociación de Bancos de México, quienes expresaron su solidaridad con la presidenta Claudia Sheinbaum ante los desafíos de la aplicación de aranceles de EU a México”, fue parte del mensaje.

Aunado a lo anterior, Monreal Ávila explicó que de igual forma se habló del compromiso que existe para fortalecer el mercado interno del país, ya que afirmó “es momento de fomentar la unidad”.

Por su parte el presidente de la organización, Julio Carranza Bolívar apuntó que ante este panorama se saldrá adelante trabajando en conjunto tanto gobierno, banca y empresarios.

Estamos aquí para expresar nuestro apoyo al gobierno de México, a nuestros legisladores, para trabajar unidos ante lo que está pasando en estos momentos, con este cambio de gobierno en Estados Unidos y que ha tenido implicaciones muy importantes para nuestro país”, comentó Carranza Bolívar.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/abm-reafirma-compromiso-sheinbaum-aplicacion-aranceles-eu-ricardo-monreal/1703398>